

Ventas - Casa - Marbella 4.600.000€

www.mibgroup.es +34 662 58 96 58 info@mibgroup.es









Ref.-ID: MIBGR4406344

Marbella Casa

Comunidad: 684 EUR / año IBI: 4,492 EUR / año

Basura: 280 EUR / año







661 m2



1655 m2

Maravillosa casa de estilo contemporáneo diseñada por un prestigioso arquitecto con estudio en Zurich y Barcelona. La parcela se sitúa en en primera línea de golf, urbanización Guadalmina Alta. El programa consiste en una casa para una familia con niños y algunas habitaciones de invitados para los amigos, un total de 480 m2 de superficie útil. En la parcela existía una casa típica de la zona con un precioso jardín, respetamos las plantas. Estando en Andalucía, en el sur de España, la idea era crear un gran jardín con grandes espacios exteriores cubiertos, dando un poco de sombra cuando fuera necesario y donde se pudiera vivir en el exterior tanto de día como de noche, todos los días del año. Al final se trataba de capturar el atardecer con los amigos y la familia y relajarse con unas tapas y unos excelentes vinos españoles. Al mismo tiempo necesitábamos crear la intimidad necesaria con los edificios colindantes para que se pudiera vivir en el exterior sin estar expuesto. Por lo tanto, el concepto consiste en que toda la parcela es un jardín rodeado de un muro periférico que se llena de contenido, éste es el salón de la casa, un jardín privado. Por encima de este paisaje-salón desarrollamos una casa patio, una casa sobre un jardín. En invierno una parte del jardín privado se puede calefactar y también cerrar gracias a unas ventanas correderas. La periferia, el muro que rodea la casa, está llena de diferentes programas que la comunican con el espacio central de la planta baja. Estos contenidos rodean el salón/jardín como un paisaje sin fin. En la periferia hay: Un estanque de agua en reposo con una cascada, tortugas y el sol de la mañana, un jardín de aromáticas, la cocina, la zona lounge barbacoa, la zona lounge de la piscina, la piscina y la zona chill-out de la piscina, una selva, el atelier / biblioteca y el vestíbulo de entrada. Dependiendo de la hora del día, de cuántas personas haya en la casa y del estado de ánimo de cada uno, se puede interactuar con los diferentes programas de la periferia eligiendo entre ocio o deporte pasando por la lectura, hasta relajarse, cocinar, etc. A lo largo del borde de la piscina hay una abertura desde donde contemplar una bonita vista de las montañas y por donde se cuela el sol del atardecer. Los dormitorios, el salón familiar y la terraza de Yoga se sitúan en el primer piso. Un patio con una fachada perforada de piedra filtra la luz hacia los armarios y los recorridos de las áreas privadas. Cada habitación tiene un baño y un patio privado anexo. El dormitorio principal, el baño y su patio pueden unirse en un único espacio abierto para poder disfrutar de dormir y bañarse en el exterior pero sin ser visto. La escultura blanca y el cielo azul andaluz. No hay ventanas o aberturas al exterior / al espacio público, la casa aparece como una escultura blanca y cúbica, similar a las casas patio árabes de Andalucía. Sólo las plantas indican la vida del interior hacia el exterior. Todo está enlucido en blanco, creando ese interminable paisaje lúdico cubierto únicamente por el cielo azul intenso de Andalucía, que está ahí para acoger a las personas. Una perfecta combinación de Lujo y Privacidad en una construcción formidable.



Electricidad

Agua PotableTeléfono

Contemporáneo